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СЛАНЕЦ СВЕРХ ПЛАНА
Больших успехов; в соревновании за достойную встречу XXIV

съезда КПСС на шахте имени С. М. Кирова добилась бригада горно-

рабочих очистного забоя, руководимая В. М. Михайловы^.
Еще в первой половине ноября этот коллектив выполнил пя-,

тилетнее задание. Сейчас бригада идет с большим опережением гра- 

добычи. До конца года шахтеры дадут в счет пятилетки 10.000 
сланца сверх плана.                                         ,,

к.лрофимов.

'животноводы— ПРАЗДНИКУ
Животноводы совхоза «Родина*

развертывают соревнование и

честь XXIV съезда КПСС. Коллек-
тивы ферм Вороново и Монаетьг
рек уже выполнили свои годцвыё

гадания по надою молока. Т^к* на

ферме Монастырек за 11 месяцев -

^ьбилейного года получено от каж-

дой коровы по 3.115 килограммов

молока. Это значительно больше,
чем предусматривалось годовым

планом. По сравнению, с тем ж*

периодом прошлого года прибавка
^составила 451 килограмм.

Среди доярок фермы лучший

результат у Марии Ивановны Фро-
ловой — 3.590 килограммов. На
508 килограммов молока увели-

чила доярка удойность животных

своей группы по сравнению с тем

лее периодом прошлого года.

Сегодня животноводы второго

отделения совхоза завершают вы-

полнение годового планового зада-

ния по надою молока. Это их пода-

рок всенародному празднику —

Дню Советской Конституции.
В. ПАПУПШН.

НАПЕРЕКОР   ТРУДНОСТЯМ
Бригада проходчиков Алексея

Васильевича Иванова — одна из

передовых на шахте «Ленинград-
. екая». Она трижды подряд — в

августе, сентябре и октябре —за-

нимала в соревновании первое

место по шахте.

И в ноябре горняки не снижа-

ли темпов — перевыполнили про-

грамму. Сверх плана пройдено 17
ч^етров горных выработок. При-
,<Щем, не только эта цифра харак-

теризует деятельность коллекти-

ва. Дело в том,- в каких условиях

работал он в ноябре.

Горняки перешли на другое ме-

. сто работы. А на это ушло мно-

го времени. К тому же в бригаде
вместо 17 человек, которые чис-

лятся по списку, на работу фак-
тически выходят лишь 11. Слу-
чилось так, что одни больны, дру-

гие — в отпуске. И все-таки план

^ыл перевыполнен.

А каков состав бригады? Толь-
ко пять человек по-настоящему

знают дело проходки. Остальные
пока новички.

— Приходится обучать людей

практически, на месте, — расска-

зывает заместитель бригадира
Николай Ильич Смирнов. — А
это отрывает много времени.

Правда, такая учеба даст очень

хорошие плоды.

И Николай Ильич привел при-

мер из своей практики.

—  В июле из армри прибыл к

нам в бригаду Юрий Васильев.
Раньше он не работал на шахте.

Мне понравился паренек, взял я

его к себе в напарники. За это

время, кроме моей практической
науки, он окончил курсы маши-

нистов погрузочных машин. И
сейчас мы с ним сменное зада-

ние перевыполняем самое малое

на один погонный метр. А погон-

ный метр — это почти 25 процен-

тов нормы'.

По-ударному в бригаде работа-
ют не только Н. И. Смирнов и

Ю. Васильев.  Так трудятся все.

—  Иначе нельзя, — заявляют

горняки. — Готовим достойную
встречу XXIV съезду КПСС.

А. АНДРЕЕВ,
рабкор.
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ПЕРЕДВЫ БОРАМИ   НАРОДНЫХ   СУДЕЙ

НАШИ
КАНДИДАТЫ АЛЕКСЕЕВ
ЮРИЙ    ВАСИЛЬЕВИЧ

Алексеев Юрий Васильевич ро-

дился в 1933 году в городе Ленин-
граде, в семье рабочего. В 1955
году окончил среднюю школу. С
1955 по 1960 год работает слеса-

рем-сборщиком на Кировском и

экскаваторном заводах. В этот же

период заканчивает обучение в

техническом училище № 1 в гор.

Ленинграде.
С 1960 по 1963 год учится на

дневном отделении Ленинградского
ордена Ленина государственного

университета имени   А. А. Ждано-

С 1963 по 1965 год вновь ра-

ботает на экскаваторном заводе,

продолжая учиться на вечернем

отделении университета.

В 1966 году тов. Алексеев
Ю. В. окончил университет и с

1965 года по 1968 год работает
народным судьей Янского района

Якутской АССР. С 1968 года —

председатель Усть-Янского район-

ного народного суда.

За период работы в должности

председателя суда проявил себя
нак принципиальный   и   деловой

руководитель, проводит профилак-

тическую работу среди населе-

ния, принимает активное участи»

в общественной жизни. За добро-
совестное отношение к исполнению

служебных обязанностей имеет

поощрение от Верховного суда

Якутской АССР.

В 1967 году тов. Алексеев Ю. В.
вступил в ряды Коммунистической
партии Советского Союза.

23 ноября 1970 года коллек-

тив рабочих, инженерно-техниче-

ских работников и служащих ав-

тотранспортного предприятия уп-

равления ЛеНоблтранс назвал тов.

Алексеева Ю. В. своим кандидатом

в народные судьи Сланцевского
городского народного суда по из-

бирательному округу № 1.

АГИТАТОРЫ   ЗА   РАБОТОЙ
Быстро сгущаются зимние су-

мерки. Крепчает к ночи де-
кабрьский мороз. Над городом
ярко вспыхивают электрические

огни. Закончив свой трудовой
день, люди идут на агитпункты.
Скоро выборы народных судей,
и активисты спешат завершить

неотложные дела.

Заходим в агитпункт по ули-
це Жуковского. Секретарь изби-
рательной комиссии Социали-
стического избирательного уча-

стка № 16 Александр Петрович
Андреев рассказывает:

— На участке работает 20 аги-
таторов. Они побывали на квар-
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Наименование

хо зяйств

«5 Ь
о

Средний надой
от коровы [кг]

1970 г.          1969 г.

о сравне- ю с прош- м годом
II

'   Средний
за   ноя(

1970 г.

надой
Зрь

1969 г

з сравне- ю с нояб- м прошло- года
|.§ с к з ; СО *: - В ш о

«Аврора» 2906 2934 2687 + 247 101 142 136 +    6
«Родина» 2858 2772 2539 + 233 97 107 171 + 26

№ «Сланцевский» 3180 2913 3044 —131 92 188 212 —24
'   «Осьмииский» 2820 2563 2559 +    4 91 143 125 + 18

«Сгаропольский» 3200 2828 2921 — 93 88 172 136 + 36

По району: 2999 2807 2750 + 54 94 171 157 + 14

Как видно из сводки, на первое

место по надою от коровы с на-

чала года вышел совхоз «Аврора»,
р хозяйстве хорошо известны име-

на таких передовиков предсъездов-

ского соревнования, как доярки

Нина Алексеевна Белова и Ва-
лентина Игнатьевна Маханькова с

фермы Перницы, Анна' Егоровна
Мельникова с фермы Дубок и дру-

г ие.^ Каждая из них готовит до-

стойный трудовой подарок пред-

стоящему партийному съезду.

Равняясь на правофланговых со-

ревнования, животноводы совхоза

первыми в районе выполнили го-

довой план  по надою молока.

Совхоз «Сланцевский» находит-

ся под угрозой срыва выполнения

годового плана сдачи молока госу-

дарству. Но директор совхоза

и - К. Демиденков и и. о. главно-

го зоотехника Г. И. Стоумова не

*|ропятся    принять    оперативные

меры по улучшению организации

труда на фермах. Недавно в сов-

хозе проходило совещание жи-

вотноводов, на котором были
вскрыты неполадки на скотчих

дворах. Долг руководителей сов-

хоза — принять самые решитель-

ные меры по устранению имею-

щихся недостатков, в оставшееся

время   наверстать упущенное.

Животноводы совхоза «Старо-
польский» хотя и получили за

ноябрь прибавку надоя молока, но

с начала года имеют значительное

отставание. Здесь годовой план

выполнен всего лишь на 88 про-

центов. За оставшееся до конца

года время еще можно успеть сде-

лать многое. Особое внимание

надо уделить отстающим фермам,
создать на них условия, необходи-
мые для увеличения надоев.

Не снижают взятых темпов жи-

вотноводы совхоза  «Родина».  По

сравнению с тем же периодом

прошлого года они получили при-
бавку 233 килограмма. Этому ус-

пеху способствует четкая органи-

зация труда на большинстве ферм,
стремление доярок посгоянно

улучшать показатели. Животно-
воды полны решимости досрочно

выполнить плановое задание юби-
лейного года и близки к намечен-

ной цели.

Ниже своих возможностей тру-
дится коллектив животноводов

совхоза «Осьмииский». На фер-
мах Поречье доярки нередка на

рушают трудовую дисциплину,
распорядок дня. Здесь не уделяют

должного внимания технологии

приготовления кормов. Все эти

недостатки в организации труда

доярок руководителям хозяйства,
главным специалистам, управляю-

щим и бригадирам необходимо
устранить.

тирах у трудящихся. Закончили
сверку списков избирателей. А
сейчас знакомят граждан с био-
графиями кандидатов, пригла-

шают единодушно за них го-

лосовать. Очень добросовестно
выполняет свои обязанности
горнорабочий очистного забоя
Александр Геранин. Его недавно

приняли в члены КПСС, и он на

деле оправдывает высокое зва-

ние коммуниста. Он работает с

избирателями по Пригородной
улице.

Со всей ответственностью к

своим обязанностям агитаторов

относятся коммунисты горный
мастер Александр Тищенко и

бригадир проходчиков Василий
Кузнецов.

Партийная организация треть-

ей шахты послала на агитаци-

онную работу среди населения

в период избирательной кампа-

нии лучших коммунистов, ком-

сомольцев, беспартийных акти-

вистов. На Сижненском избират
тельном участке № 19, напри-

мер,    работает   16    агитаторов.

Хорошо знают в шахтерском

поселке телефонистку Валенти-
ну Цыганову. Она побывала в

домах по 1-й линии, беседовала
о выборах. Добросовестно вы-
полняют важные партийные по-
ручения агитаторы Людмила
Вишневская и Александра Бас-
сейнова.

Агитаторы понимают, что от

их активной деятельности зави-

сит подготовка и проведение

выборов в народные судьи, и в

большинстве своем к этому важт

ному поручению они относятся
со всей  ответственностью.

П. БУШАГИН,
наш   обществ,  корр.

ВСТРЕЧА   С   КАНДИДАТОМ
Позавчера во Дворце культу-

ры комбината «Сланцы» состоя-

лась встреча избирателей со

своим кандидатом в народные

судьи Альбиной Дмитриевной
Шмидт.

Секретарь парторганизации

теплоэлектроцентрали комбина-
та «Сланцы» А. А. Кузнецов со-

общил собравшимся е том, что

24 ноября 1970 года коллектив

рабочих, инженерно-техниче-
ских работников и служащих

сланцеперерабатывающего ком-
бината выдвинул Альбину
Дмитриевну Шмидт своим кан-

дидатом в народные судьи

Сланцевского городского народ-

ного суда по избирательному
округу № 2. Выступающий рас-

сказал биографию кандидата и

призвал собравшихся, а через

них всех избирателей в день

выборов, 13 декабря, единодуш-

но проголосовать за нее.

Слово берет бригадир  горно-

рабочих очистного забоя треть-

ей шахты Л. И. Уланов. От име-

ни коллектива своего предприя-
тия он поддерживает кандида-

туру А. Д. Шмидт.
Взволнованное слово молодых

избирателей произносит Вера
Васильева:

— Советский строй обеспечил
нам, молодым, права на образо-
вание и труд. В нынешнем го-
ду, окончив десятилетку, я по-

ступила работать на цементный
завод. Учусь в вечернем инду-

стриальном техникуме. Впер-
вые приду к избирательной ур-

не, отдам свой голос за нашего

кандидата. А народным судьям

наказ: строго стойте на страже

законов, воспитывайте у моло-

дежи уважение к ним и строго
карайте злостных нарушителей!

Тепло встреченная избирате-
лями, А. Д. Шмидт поблагода-
рила их за оказанное доверие

и пообещала его оправдать.

К СВЕДЕНИЮ СЛУШАТЕЛЕЙ ШКОЛЫ
РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ И РАБСЕЛЬКОРОВ

Очередное занятие в школе состоится в понедельник, 7 декабря.
Начало в 17 часов.



Письма
с цементного

завода

ПОСЛЕ ПЕРЕХОДА НА ХОЗРАСЧЕТ

5. РЕЗЕРВЫ ЕСТЬ ВСЮДУ
Цехи обжига и сырьевой

связаны неразрывной тех-

нологической цепочкой. От
того, как будет поступать
сырьевая мука, во многом

вь висит производство клин-

кера. Поэтому руководите-

ли цеха обжига всегда вни-
мательно приглядываются

к работе своих поставщи-

ков. А как, в свою очередь,

ваботится коллектив сырь-

евого цеха о своих соседях?
Чего он достиг в укрепле-

нии экономики и снижении

«■бестоимости   продукции?

Если проанализировать

работу сырьевого цеха за

октябрь и ноябрь, то она во

многом схожа с прошло-

годними данными. Дело в

том, что в прошлом году

и нынче из-за частых пере-

боев в поставке известняка

цех оказался в глубоком
прорыве с выполнением

плановых заданий. Так, в

октябре   из-за   отсутствия

известняка простои соста-

вили 135 машино-часов, из-

за отсутствия кокса — 25,5
машино-часа. Всего было
недодано 7.700 тонн сырь-

евой муки.

В ноябре по этой же

причине простои составили

230 машино-часов, к всего

недодано 11.040 тонн сырь-

евой муки.

С 22 ноября коллектив

цеха вошел в график н зна-

чительно сократил разрыв в

лыпуске сырьевой муки.
26 ноября, например, об-
щая недостача составила

2.200 тонн.

В чем причина отстава-

ния? В прошлом году на

карьере плохо обстояло де-

ло с добычей известняка.

Нынче его подготовлено к
отгрузке свыше 20.000
тонн. Но вся беда в том,
что погрузочно - транспорт-

ное управление треста «Ле-
нинградсланец» мало выде-

ляет железнодорожных ва-

гонов. В результате сырь-

евой цех в течение двух

месяцев сидят на полуго-

лодном пайке и выпускает

продукцию  скачкообразно.
Но все же я в таких

трудных условиях коллек-

тив цеха достиг заметного

сдвига в повышении произ-

водительности сырьевых

мельниц, которая за десять

месяцев составила 50,7 тон-

ны в час при плане 49,2
тонны. Рост против прош-

логоднего составил 1,2 тон-

ны. Сейчас этот основной
экономический показатель

выше всех в сменах масте-

ров Н. Н. Егорова и В. И.
Сапего, которые идут в пер-

вых рядах предсъездовско-
го соревнования.

Нынче здесь завершено

строительство четырех то-

пок сырьевых мельниц. Все
они включены в работу н

позволят не только повы-

сить часовую производи-

тельность сырьевых мель-

ниц,    но    и    значительно

улучшат условия труда

кочегаров.

Сейчас производится ре-

конструкция желобов под

элеваторами          сырьевых

мельниц, что также сыгра-

ет немаловажную роль в

повышения производствен-

ной культуры и сокраще-

нии потерь сырьевой муки.
Коллектив сырьевого це-

ха, как и цеха обжига,
продолжает поиск дополни-

тельных производственных

резервов, чтобы достичь ус-

тойчивой ритмичности в

выпуске продукции в тече-

ние всего года. Эта задача
сейчас одна из главных и

ее нужно решать общими
усилиями. Поэтому н руко-

водству ПТУ треста «Ле-
нинградсланец» надо более
внимательно прислушаться
к запросам цемеятннков и

резко улучшить доставку

известняка в зимний пери-

од.

И. КОНОНОВ.
Цементный завод.

Летом нынешнего года со
службы в Советской Армнп
возвратился на свое пред-

приятие каменщик Вита-
лий Афанасьевич Попов.
Активного комсомольца,

старательного работника,
его радушно встретили на

втором участке передвиж-

ной механизированной ко-

лонны № 102. И спорится
дело у него.

Фото Ю. Власова.

НЕ    БЕРЕГУТ   ДОБРО
Об этом мы неоднократ-

но говорили начальнику

седьмого участка Г. А.
Андрееву, его помощнику

М. 3. Бурлакову, механику

М. И. Иванову. В лаве на
бортах рештаков у нас нет
крючков для подвешивания

светового кабеля. Обещали
руководители сделать. Про-
шло много времени, но до

сих пор крючки не наваре-

ны.

Однажды у меня оказа-

лось свободное время, и а
решил его использовать

для закрепления кабеля.
Пошел по выработкам в

поисках тросика. На
счастье, быстро нашел три
куска по нескольку метров.

Шрубил концы длиною в

полметра, привязал имл

кабель к рештакам, уж

очень надоело вытаскивать

его из бутовой полосы, где

его заваливает породой.

Все бы хорошо, да прп

передвижке транспортера
тросик перерезает кабель.
Происходит короткое замы-

кание, изоляция кабеля за-

горается. Так и случилось

однажды. Мне пришлось

мчаться на сборный штрек,

чтобы отключить световой
кабель, а потом его тушить.

После этого я и подгото-

вители А. М. Михайлов п

К. А. Гуща еще раз напом-

нили руководителю участ-

ка о необходимости прива-

рить крючки. На этот раз

Г. А. Андреев нам ответил

так:

—  Приварить крючки к

бортам рештаков обходит-
ся дороже, чем стоит ка-

бель.
А мы знаем: один метр

кабеля стоит 3 рубля 70
копеек. У нас его в лаве

сто метров. Нетрудно под-

считать, что общая стои-

мость его составляет круг-

ленькую сумму — 370 руб.

А вот еще пример бесхо-
зяйственности. Тянется у

нас по лаве стон-тросик.

Без него нельзя. Он служит

для остановки конвейера.
Но при каждом отпале ла-

вы его приходится сматы-

вать. Для этого предназна-

чена специальная катушка,

к которой должен быть
прикреплен конец тросч.

Но катушка к нему не при-

креплена. Валяется она без
дела на моторвом приводе.

Не раз просили рабочие ру-

ководителей участка:

—  Дайте распоряжение

ремонтникам прикрепить

трос к катушке.

Но просьба рабочих оста-

ется гласом вопиющего в

пустыне. Понятно, что сма-

тывать тросик приходится

кое-как. Он, попадает .и в

воду и в грязь. От этого

быстро выходит из строя.

Опять потери.

А вот еЩе.    Есть у нас

оросительные шланги. Без
них тоже не обойтись. Но
и с ними одно мучение. Во-
да из них льется, где надо

- и где не надо. Да так, что

лаву затопляет. Часто их

сматываешь в бухту и при

этом вымокнешь до нитки.

Есть и еще одна претея-

гия у рабочих, занятых на

подготовке лавы. Электро-
сверла у нас такие, что ра-

ботать ими трудно. Они ча-

сто выходят из строя. У них

то редуктор неисправен, то

они без вентилятора, то
шпиндель не работает.

Надо ли объяснять, что,

кроме неудобств,    которые

вносят  все  эти неполадки

в работу шахтеров, они не

способствуют     повышению

производительности  труда.

Г; ЧЕРТКОВ,
рабочий очистного за-

боя    шахты     «Ленин-
градская».

В литейно-формовочнои цехе майоликового произ- ^

водства тепло отзываются о литейщйце Галине Кудряв-'
цевой. Эта работница идет в авангарде соревнующихся

за достойную встречу XXIV съезда КПСС.
Коммунисты предприятия- единодушно приняли ее

кандидатом в члены партии. Хорошие организаторские

способности проявляет Галя, являясь секретарем ком-

сомольской организации.                                                             Л
Фото Ю. Власова.

КУРС - ПА  МЕХАШ13АЦШ0
Успешно выполнил но-

ябрьский план реализации

продукции коллектив Слан-

цевского хлебокомбината.
Производительность труда

превысила заданную на че-

тыре процента.

Главное направление

развития предприятия —

механизация труда. Только
за последнее время здесь
установлен агрегат для рез-

ки черствых хлебобулоч-
ных изделий, идущих в пе-

реработку, что повысило

производительность труда и

культуру        производства.

Получена новая тестомеси-

тельная машина, которая

позволит ускорить и улуч-

шить замес теста кондитер-

ских изделий.

Готовя достойную встре-

чу XXIV съезду КПСС, кол-

лектив предприятия прини-

мает все меры к тому, 

бы пятилетний план выпол- '
нить в первой половине де-

кабря. Как и в третьем

квартале, в ноябре первен-

ство в соревновании удер-

живает бригада мастера

хлебопечения В. В. Ермола-
евой.

СЛЕДЯТ  ЗА  НОВИНКАМИ
Рабочие компрессорного

цеха комбината «Сланцы»
регулярно следят за новин-

ками технической литера-

туры. В цехе оформлен
стенд «Что читать по спе-

циальности?». В небольших
аннотациях рассказывается

о популярных учебных по-

собиях для машинистов

компрессоров,    операторов.

слесарей, сварщиков, элек-

триков и токарей.
Все- эти книги химики

могут взять в технической
библиотеке комбината.

В цехе на самом видном

месте установлен стенд

«Новое в технических жур-

налах за^ месяц». Здесь
рассказывается о наиболее
важных статьях, опублико-

ванных в журналах «Хи-
мическая          промышлен-

ность». «Кокс и химия»,

«Механизация н автомат-^,

зация производства» и др.,»

гих. Инженерно-техниче-
ские работники, рациона-
лизаторы, передовики про-

изводства охотно пользуют-
ся этими рекомендациями

при изучении опыта рабо-
ты родственных предприя-
тий.

И. ГРИГОРЬЕВ.

СОВЕТСКИЙ  ДЕМОКРАТИЗМ  И  ЗАКОННОСТЬ
Готовясь к большому событию

в жизни партии и народа —XXIV
съезду КПСС, 'советские люди

своими делами умножают богат-
ства страны, ее могущество и сла-

ву. Труженики промышленных

центров, республик, краев и об-
ластей рапортуют о досрочном за-

вершении пятилетних заданий.
Все это — результат великих

преимуществ социализма, под-

линного демократизма советско-

го строя, обеспечивающих все ус-

ловия для развития творческой
активности и самодеятельности
трудящихся — полновластных

хозяев социалистического госу-

дарства.

В. И. Ленин писал, что «у вас

есть «чудесное средство»   сразу.

шл
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одним ударом удесятерить наш

государственный аппарат, средст-

во, которым ни одно капитали-

стическое государство никогда не

располагало и располагать не

может. Это чудесное дело — при-

влечение трудящихся... к повсе-

дневной работе управления госу-

дарством» (Поля. собр. соч.,

т. 34, стр. 313).
Социализм вызвал к жизни

много разнообразных форм,, с по-

мощью которых трудящиеся уча-

ствуют в управлении государст-

вом, всеми его делами. Это пре-

жде всего Советы, выступающие

I в качестве наиболее массовой ор-

ганизации трудящихся и состав-

ляющие единую, демократически

централизованную систему госу-

дарственной власти — от Верхов-
ного Совета СССР до сельского и

поселкового Советов депутатов

трудящихся. В Советах сосредо-

точены не только исполнительная

власть и контроль за исполнени-

ем законов, но и непосредствен-

ное их осуществление. .

Демократизм советского обще-
ственного    и     государственного

строя закреплен в Конституции
СССР и других законодательных

актах. В них в концентрирован-

ном виде выражены воля народа,

коллективный разум трудящих-

ся. Наши законы, готовятся на на-

чалах самого широкого демокра-

тизма. Важнейшие законопроек-

ты выносятся на всенародное об-
суждение. Так было, например,

с проектами законов о браке и

семье, о труде и землепользова-

нии, о здравоохранении и дру-

гими. В настоящее время идет об-
суждение проекта Основ водного

законодательства.

Всенародное обсуждение зако-

нопроектов — одна из форм вы-

ражения социалистической демо-

кратии и один из видов привле-

чения- трудящихся масс к уча-

стию в решении вопросов госу-

дарственной жизни. В разработ-
ке законопроектов участвуют де-

путаты Верховного Совета СССР
— выразители воли избирателей.
Подготовленные таким образом и

принятые Верховным Советом
СССР наши законы обладают не

только высшей юридической си-

лой, но и громадным авторите-

том.

Разнообразны формы участия

трудящихся во всей жизни стра-

ны. В управлении государством и

' производством рабочие и служа-

щие участвуют через профессио-
нальные союзы и другие общест-
венные организации, через орга-

ны народного контроля, общие
собрания и производственные со-

вещания, конференции и различ-

ные формы общественной само-

деятельности рабочих и служа-

щих.

Принятые в июле Верховным
Советом СССР Основы законода-

тельства Союза ССР и союзных

республик о труде возлагают на

администра^ю предприятий, уч-

реждений и организаций обязан-
ность создавать условия, обеспе-
чивающие участие рабочих н

служащих в управлении произ-

водством. Должностные лица

предприятий, учреждений и ор-

ганизаций обязаны своевременно

рассматривать критические заме-

чания и предложения трудящих-

ся.

Профессиональные союзы уча-
ствуют в разработке и реали^
ции государственных планов

вития народного хозяйства, в
решении вопросов распределения
и использования материальных я
финансовых ресурсов, вовлекают
рабочих и служащих в управле-
ние производством, организуют ,

социалистическое соревновани ^Ь
Установление условий труда 
заработной платы, применение
законодательства о труде, исполь-
зование общественных фондов по-
требления в случаях, предусмот-
ренных действующим законода-
тельством, производится пред-
приятиями, учреждениями, орга-
низациями и их вышестоящими
органами совместно или по согла-
сованию с профессиональными

союзами.

Профсоюзы осуществляют над-

зор и контроль за соблюдением

законодательства о труде и пра-
вил по охране труда, контроли-
руют жилищно-бытовое обслужи-
вание рабочих и служащих. В их
ведении находятся государствен-



ФЕСТИВАЛЬ КОМСОМОЛЬСКОЙ  ПЕСНИ
За последние годы у нас сложи-

лись хорошие традиции: культур-

ные учреждения и комсомольские

организации проводят праздники в

честь знаменательных дат, устраи-

вают молодежные фестивали худо-

жественной самодеятельности.

Коллективы, самодеятельности,

отдельные участники, профессио-
нальные работники культуры мно-

гое сделали по подготовке про-

грамм концертов и тематических

вечеров, посвященных 50-летию
Великой Октябрьской социалисти-

ческой революции, 50-ле'Ы.нь
ВЛКСМ, 100-летию со дня рожде-

ния В. И. Ленина, 25-летию со

Дня Победы над фашистской Гер-
манией, Дню Советской Армии и

Военно-Морского Флота, оконча-

нию посевной в совхозах района,
проводам русской зимы, и просто

выступлений перед тружениками.

На совместном заседании бюро
ГК ВЛКСМ и отдела культуры

Сланцевского горисполкома    при-

нято решение: с ноября 1970 по

февраль 1971 года в районе про-

вести фестиваль комсомольской
песни. Главной задачей его явля-

ется широкая пропаганда совет-

ской песни; привлечение самодея-

тельных композиторов к созданию

новых произведений, посвящен-

ных молодежи, выявление и под-

держка молодых исполнителей и

молодежных коллективов.

В районе и городе имеется не-

мало культпросветучреждений с

опытными кадрами работников. На
всех предприятиях, в совхозах ра-

ботает молодежь, которая с Удо-
вольствием попробует свод силы

на сценах клубов, Домов культу-

ры, тем самым пополнит коллекти-

вы художественной самодеятель-

ности молодыми исполнителями.

Фестиваль комсомольской песни

является как бы составной частью

в подготовке учреждений культу-

ры к достойной встрече ХНУ
съезда,нашей партии. И организа-

ВЛАДИВОСТОК. В теплице биолого-почвенного инсти-

тута Дальневосточного научного центра Академии наук

СССР выросли необыкновенные кусты картофеля. Первый
росток каждого из них появился два года назад в пробирке.
Дело- в том, что в институте проводятся большие работы по

оздоровлению ценных сортов картофеля от вирусных болез-
ней. Один из путей — получение свободного от вирусов ра-

стения методом культуры тканей. С точки роста картофель-
ного побега производится срез толщиной около 100 микрон.

В стерильных условиях эта мельчайшая частица ткани

растения — апикальная меристема — ^высривается» в пи-

тательную среду, помещенную в пробирку. Здесь в течение

полутора месяцев вырастает крошечный стебелек с кореш-

ками и листочками. Этот побег затем переносится в песок

и содержится в изолированном ' от вирусов боксе теплицы.
В конце длительного выращивания получаются кусты, при-

носягцие клубни, которые свободны от вредоносных виру-

сов. Эти клубни являются основой для размножения здоро-
вого посевного материала в закрытой зоне семеноводства
картофеля, организованной в Приморском крае.

НА СНИМКАХ: слева — лаборант Н. Шулико осматри-

вает растения картофеля; справа — в изолированном боксе
теплицы биолого-почвенного института лаборант Л. Казач-
кова наблюдает за развитием растений картофеля.

Фотохроника ТАСС

ционный комитет надеется, что он

пройдет активно и так же инте-

ресно, как это было раньше.

В рамках творческого смотра

проводится три конкурса: на луч-

шего молодого певца, исполнение

песни хоровыми и вокальными

коллективами и новую песню.

Конкурс исполнителей прово-

дится в два тура. По 20 февраля
он проходит в Домах культуры,

клубах города и района. И заклю-

чительный концерт районного кон-

курса состоится 21 февраля 1971
года в помещении Дворца культу-

ры комбината «Сланцы».
К участию в фестивале-конкур-

се допускается молодежь, родив-

шаяся не ранее 1943 года. Для
хоровых и вокальных коллекти-

вов число молодежи, родившейся
ранее, не должно превышать 20
процентов всего состава. Каждый
исполнитель обязан иметь в репер-

туаре по три номера: по истории

комсомольской песни на выбор
исполнителя и новую песню, ре-

комендованную Всесоюзным орг-

комитетом фестиваля. В рекомен-

дательный   список     включаются

произведения, премированные в

первом туре фестиваля, а также

лучшие песни Всесоюзных кон-

курсов 1970 года.

Победители нашего района. бу-
дут участвовать в Ленинградском
областном конкурсе, который со-

стоится 1 — 3 марта 1971 года.

Конкурс на лучшую новую

песню. Песни должны быть ярко-

го гражданского звучания, воспе-

вающие образ великого Владими-
ра Ильича Ленина, любовь к Ро-
дине, партии, комсомолу, утверж-

дающие советский патриотизм и

интернационализм.

Текст и ноты новых песен при-

сылать по адресу: г. Сланцы, ул.

Кирова, дом № 23, ГК ВЛКСМ,
оргкомитет фестиваля комсомоль-

ской песни. Песни-победители бу-
дут отмечены дипломами, памят-

ными подарками и рекомендова-

ны для исполнения на концертах

художественной самодеятельности

на предприятиях и в клубах.

В. СЕЛИВЕРСТОВ,
!   секретарь

Сланцевского ГК ВЛКСМ.

ПРИМЕРНЫЙ
КОЛЛЕКТИВ

Мы — старожилы г. Сланцы.

Нам часто приходится пользо-

ваться услугами работников поч-

ты № 1. Хочется от души благо»

дарить весь коллектив, возглав-

ляемый Н. М. Ивановой. Тут

каждый борется за культурное я

вежливое обслуживание, никогда

не услышишь грубостей, можно

получить любую консультацию

по отправке посылок и бандеро-
лей.

От этой почты наш дом уже

несколько лет обслуживает поч-

тальон Любовь Артемьевна Ка-

пустина; Душой болеет она за до-

ставку газет, писем и бандеро-

лей. И не было случая, чтобы

пропала какая-то корреспонден-

ция или письмо. А журналы она

приносит прямо в квартиры, не-

смотря на то, что за плечами у

нее всегда тяжелая сумка.

А. КОЛЧИНА, Д. ЗВЕРЕВА
— жители дома № 6-6 по

улице Жуковского.

ПА   ФИППШЕ   СПАРТАКИАДЫ   ДОСААФ
Представители семнадцати кол-

лективов вышли на старт пятой
городской спартакиады по воен-

но-техническим видам спорта,

проводимой городским комитетом

ДОСААФ. Четыре месяца дли-

лась упорная борьба в стрелко-

вом тире, на нелегких трассах

мотокросса, на кордовых площад-

ках. Сейчас все волнения позади.

Определены победители во всех

ьидах соревнований, названы

лучшие команды.

По пулевой стрельбе первое ме-

сто заняли представители шахты

«Ленинградская». На втором ме^

сте цемеятники, на третьем —

команда шахты № 3.

В автомобильном двоеборье не-

оспоримый приоритет был за мо-

лодыми шоферами автотранспорт-

ного предприятия. Лучший ре-

зультат в мотокроссе показали

спортсмены комбината «Стройде-
таль», вторыми оказались мото-

гонщики цементного завода. На-
до заметить, что все команды це-

ментного завода были хорошо

подготовленными, дисциплиниро-

ванными и дружными. Они ста-

ли лучшими и в соревнованиях
по фигурному вождению автомо-

биля.
Три команды школьников уча-

ствовали в интереснейших и

сложных соревнованиях «Охота
в а лис». Лучшей стала команда

школы № 1.
Среди   авиамоделистов первое

кое социальное страхование, ле-

чебно-оздоровительные, культур-

но-просветительные и спортивные

учреждения.

Будучи глубоко демократиче-

скими по своему содержанию, со^

ьетские законы выступают в ка-

честве важнейшего средства де-

мократизации общественной жиз-

ни. В них предусматриваются ши-

рокие права и свободы советских

граждан и устанавливаются их

обязанности перед государством,

обществом и другими граждана-

ми. Установленные законом обя-
занности граждан полностью со-

ответствуют демократическим ус-

тоям нашего общества. В этом

состоит одна из отличительных

черт социалистической демокра-

тии, теснейшим образом связан-

ной с социалистической законно-

стью.

Предъявляя равные требова-
ния к любому и каждому, закон

гарантирует необходимый поря-

док в обществе, создает нормаль-

ные условия для жизни и дея-

тельности людей, защищает их

разнообразные интересы. В нор-

мах закона находят юридическое

выражение и закрепление наибо-

лее важные политические и со-

циально-экономические завоева-

ния советского народа, задачи

хозяйственного и культурного

развития, определяется порядок

деятельности государственных ор-

ганов и т. д.

Однако мало выработать и

принять хороший закон. Главное,
чтобы его исполняли все без ис-

ключения. Любой наш закон вы-

ражает не просьбу, а требование,
недопускающее его нарушения.

Это относится не только к уго-

довному, но и к гражданскому

трудовому и другим видам зако-

нодательства.

Предоставляя рабочим и слу-

жащим широкие права по управ-

лению производством, трудовое

законодательство возлагает на

них и соответствующие обязанно-
сти, выполнение которых являет-

ся непременным условием успеш-

ного развития производства. В
равной степени это относится и к

администрации предприятия.

Огромная роль в обеспечении
законности принадлежит органам
суда, прокуратуры, внутренних

дел. Как известно, 13 декабря со-

стоятся  выборы в народные су-

ды. Идут выборы народных засе-

дателей. Это важйое общегосу-
дарственное -дело. Советский суд

пользуется заслуженным автори-

тетом и доверием народа, по-

скольку он строится на подлинно

демократических основах: выбор-
ности и отчетности судей и на-

родных заседателей, праве их до-

срочного отзыва, гласности рас-

смотрения судебных дел, участии

в судах общественных обвините-
лей и защитников.

Ленинская партия добивается,
чтобы социалистическая закон-

ность неукоснительно соблюда-

лась всеми государственными

органами и общественными орга-

низациями, должностными лица-

ми и гражданами. Партия и пра-

вительство принимают меры по

упорядочению и дальнейшему
развитию советского законода-

тельства, совершенствованию и

улучшению деятельности органов

юстиции. Все это способствует
укреплению законности и право-

порядка в стране, всестороннему

развитию и углублению социали-

стической демократии.

Н.  СЫРОДОЕВ,
кандидат юридических наук.

место присуждено юным техни-

кам и конструкторам Дворца
культуры сланцеперерабатываю-
щего комбината.

Итак, победителями спарта-

киады стали спортсмень! цемент-

ного завода. Второе место при-

суждено коллективу комбината
«Стройдеталь». Третьим призером

названы представители сланцепе-

рерабатывающего комбината.
Судейские протоколы позволя-

ют и сейчас восстановить перипе-

тии спортивной борьбы.
Стрелковый тир. На линии ог-

ня женщины. Упражнение МВ-4,
дистанция 50 метров, по 10 выст-

релов из трех' положений. Пер-
вой стреляет В. Лапу пина, спорт-

сменка шахты № 3. Ее результа-

ты: лежа — 82, с колена — 71
и стоя — 84 очка, сумма — 237
очков. В положении лежа 83 оч-

ка выбила спортсменка цементно-

го завода В. Штемберг, а ее по-

друга по команде А. Удод — 84
очка. Но в последующих упраж-

нениях они стреляли хуже. И в

результате В. Лапупияа была
первой, а В. Штемберг — второй.
Зато в другом упражнении —

МВ-8 В. Штемберг была вне кон-

куренции и, выбив 258 очков из

300 возможных, выполнила нор-

му третьего спортивного разряда.

В стрельбе из пистолета резуль-

тат первого спортивного разряда

показала Ольга Велитченко.
Не менее интересно проходила

борьба мужчин. Многие здесь

смогли выполнить разрядные

нормативы. Чемпионами город-

ской спартакиады по пулевой
стрельбе стали И. Рысев (комби-
нат «Сланцы»), Р. Шигабуддинов
(шахта         ,    «Ленинградская»),
Н. Дмитрия (отдел внутренних

дел. Кстати сказать, Н. Дмитрии
стал чемпионом по двум упраж-

нениям с результатом первого и

второго разрядов), Н. Иванов
(шахта «Ленинградская») и А. Ба-
бурин (цементный завод).

У юношей наиболее успешно

выступил представитель ГПТУ-15
В. Данилов, победивший в двух

упражнениях, а среди девушек

первенствовала спортсменка сред-

ней школы №  1 И. Лебедева.
В соревнованиях по мотоспор-

ту подлинное мужество прояви-

ла представительница ГПТУ-16
Н. Богомазова. Она была един-

ственной спортсменкой, которой
пришлось соперничать и в мото-

кроссе, и в соревнованиях по фи-
гурному вождению с мужчина-
ми.

Среди кроссменов звания чем-

пионов спартакиады завоевали

на мотоциклах с объемом 350
кубических сантиметров А. Гро-
наш (шахта № 3), с объемом 175
кубических сантиметров —

Н. Андже (цементный завод).
По фигурному вождению выпол-

нил норму третьего спортивного

разряда и вместе с тем завоевал

звание чемпиона представитель

команды цементного завода

А. Лукашев.
Чемпионами спартакиады в

автомобильном многоборье ста-

ли спортсмен ремонтно-механиче-

ского завода А. Самуилов, высту-

павший на автомобиле «Волга»,
и спортсмен автотранспортного
предприятия П. Семенов, высту-

павший    на автомобиле ГАЗ-51.
У радиоспортсменов в игре

«Охота на лис» звание чемпиона

завоевал спортсмен комбината
«Сланцы» В. Лебедев, среди жен-

щин лучшей была представи-

тельница швейной фабрики
М. Рузу.

Сборные команды города вы-

ступили и на областной спарта-

киаде по военно-техническим ви-

дам спорта. Итоги ее еще не оп-

ределены, но по результатам вы-

ступлений есть основание пола-

гать, что сланцевские спортсмены

способны бороться за призовое

место. В" Выборге, где проходили

соревнования по пулевой стрель-

бе, сланцевчане были третьими.

В мотокроссе, который проходил

в Ломоносове, наша команда ока-

залась второй. Многоборцы в Вол'
хове заняли четвертое место. Ра-
диоспортсмены соревновались в

Парголове и также былн в чис-

ле призеров. Несколько хуже

Сланцы были представлены в

Гатчине, где состоялись соревно-

вания по авиамяогоборью. Там
удалось занять лишь седьмое ме-

сто. Но это не должно особо по-

влиять на общий результат.

Пятая городская спартакиада
закончена. Определились коман-

ды-победительницы, названы чем-

пионы. На своем последнем засе-

дании организационный комитет

спартакиады назвал имена тех,

кто способствовал массовости

соревнования, проявил актив-

ность, оказал содействие в подго-

товке и проведении спартакиады.

Это общественники комитета

ДОСААФ С. Т. Живоглод, В. П.
Харитонов, В. А. Зяблицев, В. Н.
Кузовлев, Н. М. Подзигун, Н. В.
Иванов, А. М. Бабурин, М. К. Га-
лимов. Вольшую помощь в про-

ведении спартакиады оказали ру-

ководители цементного завода,

комбината «Стройдеталь» и авто-

транспортного предприятия.

Впереди новые старты.

С. ВЛАДИМИРОВ.
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Спортивная сла;ва, как краска.
Время от времени приходится на-
носить новые слои, чтобы она не
блекла. Последний раз о сланцев^
ских боксерах было написано де-
вять Месяцев тому назад. А с
той поры уже произошли неко-
торые изменения. Жизнь не сто-
ит на месте.

Секция бокса в Сланцах суще-
ствует уже десять лет. Ввспитан-
нцки ее растут, мужают, выбира-
ют в жизни, дорогу^.а им на сме-
ну приходят все новые и новые
йгеренги мальчишек. И сегодня
Дйже я, ■ выпускник 1969 ' года,
уже не вижу знакомых лиц в
строю спортсменов, пришедших
Яа тренирбйку. М6# Сверстники и
друзья кандидаты в . мастера
спорта Леша Кашин и Слава Кис-
лое учатся в институте физкуль-
туры имени П. Ф. Лесгафта, пер-
воразрядники Валера Новиков и

Виталий Туманов . — в Ленин-
градском горном институте, пер-
воразрядники Слава Мальченко,
Юра Тяпушкин, Витя Бысгр'ов
служат в армии. Все они —неод-
нократные чемпионы области я
участники первенств РСФСР, По
перечислению имен можно су-
дить об уровне подготовки спорт-

сменов.

Скоро уйдет в армию и лидер

нашей команды, ее капитан, кан-
дидат з мастера спорта Николай
Смирнов. Он, пожалуй, самый ти-

тулованный спортсмен Сланцев
— чемпион Советского Союза
среди боксеров-юниоров ДСО
«Труд», финалист первенства

СССР среди молодежи, неодно-

кратный призер          первенств

РСФСР.

Но уход маститых ни в коей
мере не отражается на состоянии

команды. Ее не «лихорадит»,

так как новая смена полностью

готова принять на свои плечи

трудное бремя славы. И от стар-

ших поколений молодые    ребята

СТОИТ НА МЕСТЕ
отличаются, пожалуй, лишь тем,

что о них меньше известно, не

балует- вниманием пресса.

По-прежнему в спортивном за-

ле школы рабочей молодежи
№ 1 стучат перчатки, по-преж-
нему в коротких перерывах меж-
ду раундами дает задания тре-
нер-общественник Э. Г. Герович,
человек, уже десятый год отдаю-
щий секции свое свободное вре-
мя. Тренер тот же, боксеры дру-
гие. Готовится к новым боям
ставшая трижды «серебряной» в
этом году команда юношей: Юра
Смирнов, Трля Прокофьев, Сере-
жа Степаненко, Володя Ментю-
ков, Вася Маковеев, Витя Ильин.
Есть и у них свой лидер-фина-
лист первенств РСФСР среди
школьников Витя Яковлев. Им
приходится трудно: они десяти-
классники, а к выпускным экза-
менам нужно готовиться серьез-
но. Но ребята, понимают, что на
них возлагаются осярвные на-
дежды и прилежно тренируют-

ся.

Готовятся и другие кандидаты

в сборную: Володя Ездсжимов,
Витя Валдае, Валера, Петухов,
Боря Юссе, . Коля Ракитин. Они
немного уступают основному ко-
стяку сборной и физически, и

технически, и тактически. Но, по-

мнению Э. Г. Геровича, если они
будуттренироваться с таким же

старанием как сейчас, команда

получится очень сильной и ров-

ной по составу.

Однако уже в будущем году
команде опять предстоит обнов-
ление. Кто-то поступит в инсти-

тут, кто-то уйдет в армию... И се-

годня две группы мальчишек

56 —58 годов рождения думают

о том недалеком дне, когда им

придется принимать эстафету
славы сланцевской секции, эста-

фету славы ее основателей. Име-
на — Юра Иванов, Юра Буров,
Виталий Васильев —пока ничего

не говорят даже сланцевский по-

читателям бокса. Но у них все

еще впереди.
Жизненные дороги боксеров

призыва 1960 года, ровесников
секции, совсем не похожи одна
на другую. Но и Николай Попко,
ныне техник-строитель, и первый
сланцевчанин —участник чемпио-
ната РСФСР Михаил Рогалевич,
ныне депутат горсовета, добрым
словом вспоминают секцию, в ко-
торой прошла их юность. А ма-
стер спорта Виктор Прокопенко
сам стал тренером по боксу в
городе Кингисеппе, и его питом-
цев уже приходится опасаться.

Не забывают неказистый зал
на улице Грибоедова выпускники
и более поздних лет. Вернулись
из армии Валерий Башнов, Па-
вел Данилин, Валерий Матвеев,
Владимир Данилов и другие. Тре-
нируются усердно, видимо, скоро
в городе появится и - мужская
команда боксеров.

Бокс в Сланцах любят. И не-

плохо было бы время от времени
устраивать показательные вы-

ступления боксеров, проводить

товарищеские матчи дома, а не

на выезде. Однако автобус зака-

зать легче, чем найти ринг и по-
мещение. Потому-то, как и преж-

де, вся подготовка к соревнова-

ниям, вся боевая нагрузка ло-

жится на поездки.
В декабре сборная команда

юношей проведет три традицион-

ные матчевые встречи: в Нарве,
Кохтла-Ярве и Кингисеппе. При-
цел дальний и почетный: в фев-
рале предстоит личное первенст-

во Ленинградской области среди

школьников, а в марте сборная
команда области выступит на

Всесоюзной спартакиаде школь-

ников.

Годы идут, состав меняется, а

слава остается.

В. ИВАНОВ,
студент Ленгосуниверситета,

боксер I разряда.

ПРИЗЕРЫ     ЧЕМПИОНАТА     СТРАНЫ

В Соединенных Штатах не прекращаются митинги и демон-
страции против агрессии в Юго-Восточной Азии, за прекращение

огня и немедленный вывод всех американских войск из Южного
Вьешама.

НА СНИМКЕ: участники антивоенной манифестации в Нью-
Йорке. На плакатах изображены жертвы расправы американской
военщины в Сонгми.                                      Фотохроника ТАСС

БЕЗ ВИНЫ ВИНОВАТЫ
В семье японского рабочего

^укуда на днях умерла трех-

летняя дочка Кадзуо. Девочка
страдала острой формой лейке-
мии. Но, несмотря йа тяжелую

форму заболевания, родителе

кадзуо вынуждены были взять

ее из больницы. У них просто

не было денег, чтобы ежеднев-

но платить по 4 — 5 тысяч иен

за место в клинике, медикамен-

ты и лечение. Отец Кадзуо —

простой рабочий —довел себя до

изнеможения тяжелым трудом,

стараясь заработать деньги на

лечение дочки и регулярно от-
давая свою кровь для перели-

ваний.
Медицинское обслуживание в

Японии очень дорого. Получая
мизерную    плату за свой труд.

ЦЕНТР
Свыше 170 международных

организаций обосновали свои

штаб-квартиры в Женеве. Сре-
ди них есть крупные, такие как

отделение Организации Объеди-
ненных Наций, Международная
организация труда и другие, в
которых работают тысячи лю-

дей. Здесь расположились мно-

гочисленные женские, юриди-

ческие, медицинские, церков-

ные, культурные, спортивные

организации различных направ-

лений.

Среди них есть и прогрессив-

ные, которые в своих областях
делают много полезного. Другие,
наоборот, а это относится ко

всевозможным реакционным

объединениям, пытаются пре-

пятствовать прогрессу.

Недавно на берега Женевско-
го озера переселилась еще одна

международная организация. В
Женеву    из  Копенгагена пере-

простые люди не в состоянии

платить за свое лечение и часто
вынуждены отказываться от

него. Семья Фукуды, у которого

не было . денег на лечение его

дочери, — это одна из многих
тысяч-   рабочих семей Японии.

Супруги Фукуда, пишет по

этому поводу газета «Иомиури»,
имеют все основания для воз-
мущения существующей систе-

мой медицинского обслужива-
ния. По мнению газеты, нужно

покончить с нынешней полити-

кой правительства в этой обла-
сти, которая означает, что стать

больным в Японии, — это сде-

латься нищим.

Г. ГАВРИЛЕНКО,
корреспондент ТАСС.

1НЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ
несла свою штаб-квартиру Ме-
ждународная федерация строи-

телей и деревообделочников.
Один из ее руководителей объ-
яснил переезд тем, что руково-

дящим органам федерации, де-

скать, необходимо быть ближе
к Международной организации

труда. Однако пока трудно ска-

зать, как перемена места отра-

зится на положении двух мил-

лионов трудящихся в капита-

листических странах, которые

через свои профсоюзы • состоят

членами федерации. Ведь она

ьходит в состав Международной
конфедерации свободных проф-
союзов, проповедующей классо-

вый мир между рабочими и

предпринимателями.

(ТАСС)

Зам. редактора

Г. Ф. СУЛИМОВ.

Через три года московская

футбольная команда «Динамо»
будет отмечать свое пятидеся-

тилетие. Старейший советский
клуб сделал много для разви-

тия и популяризации нашего

футбола.

Динамовцы первыми в 1936
году завоевали титул чемпио-

нов СССР. С тех пор они еще

девять раз выходили на первое

место, девять раз занимали

вторые места. Завтра у них ре-

шающая встреча с ЦСКА за

звание чемпиона  1970 года.

Общество «Динамо» подгото-

вило и воспитало немало за-

мечательных мастеров кожано-

го мяча. Самый популярный
среди них — заслуженный ма-

стер спорта Дев Яшин, кото-

рый уже более 20 лет защища-

ет ворота команды. Всего же в

«Динамо»   выросло    38  заслу-

женных мастеров, спорта, 27
динамовцев находились в ря-

дах сборной СССР.

Динамовцы ровно провели

весь нынешний сезон. . Они
почти все время были лидера-

ми и 8 августа этого года в

четвертый раз стали обладате-
лями Кубка СССР. Этого ус-

пеха они добивались также в

1937, 1953 и 1967 годах.

НА СНИМКЕ: футболисты
московского «Динамо». Сидят
(слева направо): Владимир
Козлов, Геннадий Бврюжихин,
Евгений Жуков, Владимир
Эштреков,        Юрий      Семин.
Стоят: Виктор Аничкин, Вале-
рий Маслов, Юрий Авруцкий,
Владимир Пильгуй, Владимир
Смирнов, Валерий Зыков, Вла-
димир Уткин.

Фотохроника ТАСС

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 дека-

бря — «Тройная проверка». На-
чало в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 декабря — новый художествен-

нйй фильм «Севастополь». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4 дека-

бря —  узбекский    художествен-

ный фильм «Он был не один».

Начало в 12, 14, 16, 18, 20, 22
часа. 5 декабря — «Он был не

один». Начало в 10, 12, 14, 18,
20, 22 часа. Для детей. «Необык-
новенный город». Начало в 16 ча-

сов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 5 декабря
— «Тройная проверка». Начало в

17, 19, 21 час. Для детей. «Ста-
рая, старая сказка». Начало в 11
часов.

: СЛАНЦЕВСКОМУ    ГРУЗОВОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ

-      ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
МЕДНИК,
ШОФЕРЫ.
Обращаться в отдел кадров.

: Проезд автобусом маршрута

8 № 4 до остановки улица Го-
• голя.
*.шт...шттштшшшш.штшшшшштштттшштшттштшшшш,

:

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБУЮТСЯ
БЕТОНЩИКИ,
ЭЛЕКТРИКИ,
СЛЕСАРИ.
Обращаться в отдел кадров комбината.

Станции Сланцы

ТРЕБУЮТСЯ
СТРЕЛОЧНИКИ,
ВЕСОВЩИКИ,
ГРУЗЧИКИ,
УБОРЩИЦА.
Обращаться на станцию

Сланцы-товарная.
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